

La Alianza Río Congo, liderada por el M23, ha instaurado gobiernos paralelos en la ciudad de Goma

Principal



Publicada el: 06/02/25	Visitas: 192
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 80	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-alianza-rio-congo-liderada-por-el-m23-ha-instaurado-gobiernos-paralelos-en-la-ciudad-de-goma_17022.php

**LA ALIANZA RÍO CONGO,
LIDERADA POR EL M23,
HA INSTAURADO
GOBIERNOS PARALELOS
EN LA CIUDAD DE GOMA**

Principal

La Alianza Río Congo, liderada por el M23, ha instaurado gobiernos paralelos en la ciudad de Goma

La Alianza Río Congo, a cargo del M23, establece gobiernos paralelos en Goma, generando incertidumbre y tensión.

Nuevo Gobernador y Alcalde en Goma tras Alto el Fuego Humanitario

La Alianza Río Congo, liderada por el Movimiento 23 de Marzo (M23), ha establecido autoridades paralelas en la capital de la provincia de Kivu Norte, Goma, tras declarar un alto el fuego humanitario en el país.

Este jueves, miles de personas se congregaron en el Estadio de la Unidad para la presentación de Joseph Bahati Musanga como nuevo gobernador de Kivu Norte, así como de Julien Katembo Ndalieni como nuevo alcalde de Goma.

En un acto simbólico, Cornielle Nangaa, líder de la Alianza Río Congo desde agosto de 2023 y quien enfrenta una orden de arresto internacional, se dirigió a la multitud en un gesto de resistencia contra el presidente congoleño, Félix Tshisekedi. Esta situación fue confirmada a través de un video publicado por el portavoz del M23, Willy Ngoma.

Esta serie de acontecimientos se presenta después de que el general Évariste Kakule Somo asumiera oficialmente el cargo de gobernador de Kivu Norte la semana pasada, tras el fallecimiento de su predecesor, Peter Cirimwami, en medio de los enfrentamientos con las milicias del M23. Por su parte, el presidente Tshisekedi designó a Désiré Cashmir Eberande Kolongele como nuevo asesor especial en materia de seguridad, reemplazando a Jean-Louis Esambo Kangashe, quien ocupaba el puesto desde agosto de 2023, según informó Actualité.

Contexto del Conflicto

El M23, un grupo rebelde apoyado por Ruanda y compuesto en su mayoría por tutsis congoleños, declaró un alto el fuego esta semana ante la crítica "crisis humanitaria" que afecta al país, responsabilizando a las Fuerzas Armadas de la República Democrática del Congo (RDC) por la situación.

Este grupo ha intensificado sus operaciones desde finales de 2022, en un contexto de tensiones crecientes entre la RDC y Ruanda.

Kinshasa es acusada de perseguir a los tutsis congoleños, recibiendo apoyo de grupos armados como las FDLR, formados por hutus que huyeron del genocidio en 1994 en Ruanda, así como otras milicias locales.

Advertencia de la ONU sobre la Crisis Humanitaria

En otro ámbito, el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, alertó sobre la peligrosa situación humanitaria en Goma, revelando que "miles de personas han muerto, incluyendo mujeres y niños, y cientos de miles se han visto obligadas a abandonar sus hogares en el este de la RDC".

Guterres subrayó que la población desplazada sigue siendo significativa, mientras que los hospitales y centros de salud se encuentran "desbordados". Además, servicios básicos como el agua, electricidad y comunicación están "gravemente limitados".

Finalmente, el secretario general instó a las partes involucradas a "detener la escalada" y a "respetar la soberanía e integridad territorial de la República Democrática del Congo", advirtiendo que el conflicto posee potencial para afectar toda la región.

Europa Press

Fuente: Telenoche

Imágenes

**LA ALIANZA RÍO CONGO,
LIDERADA POR EL M23,
HA INSTAURADO
GOBIERNOS PARALELOS
EN LA CIUDAD DE GOMA**

La alianza rio congo liderada por el m23 ha instaurado gobiernos paralelos en la ciudad de goma

Tags

guterres, conflicto, milicias, gobernador, alianza, tshisekedi, secretario, humanitaria, alcalde, presidente, contexto, humanitario

Noticias relacionadas

4.2 * *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*

3.7 * *La Onu solicita con urgencia la reactivación del aeropuerto de Goma para potenciar la asistencia humanitaria en la zona*

4.8 * *M23: Conociendo la dura realidad del Congo, un país atrapado por el conflicto y la inestabilidad*

4.2 * *M23 ha proclamado un alto el fuego en el Congo, mientras el*

Ejército Uruguayo refina sus estrategias de comunicación

3.6 * *M23 se apodera de Goma en intensos combates que dejan a dos soldados uruguayos heridos por esquirlas*

3.8 * *Cese de hostilidades en el Congo: los rebeldes del M23 anuncian un alto el fuego unilateral*

4.0 * *Un soldado uruguayo perdió la vida en el Congo en medio de la escalofriante crisis de violencia que azota Kivu Norte*

4.6 * *Congo en el centro de la atención: la situación reciente y el estado de las tropas uruguayas*

4.2 * *Testimonio impactante: Un coronel retirado del Ejército revela la realidad del M23 y su impresionante poderío armado*

3.7 * *Uruguay solicita anticipar reunión del Consejo de Seguridad de la Onu tras el ataque a sus tropas en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo
